

La iniciativa prevé la señalización en lugares públicos para que con maniobras sencillas se puedan salvar vidas. La diputada del Bloque Cambiemos, Alejandra Lorden, presentó un proyecto de ley para que inicialmente en los locales gastronómicos y posteriormente en todo tipo de lugares públicos se muestre, a través de carteles, cuáles son los pasos a seguir para asistir a personas que estén sufriendo un atragantamiento.

La Maniobra de Heimlich es un procedimiento de primeros auxilios para desobstruir el conducto respiratorio normalmente bloqueado por un trozo de alimento o cualquier otro objeto. Se transformó en una técnica efectiva para salvar vidas en caso de asfixia por una defectuosa ingestión de alimentos.

Tras analizarlo en la Comisión de Salud que preside, la diputada Lorden aseguró que “este proyecto educa en salud, es sencillo, de bajo impacto económico y puede evitar la muerte por atragantamiento de una manera muy sencilla”.